

Mathe rund um den Riesenstuhl

Große Stühle werden gerne als Werbeträger vor Möbelhäusern verwendet. Mit einem solchen Objekt lässt sich im Unterricht jede Menge Mathematik machen. Dabei kann man sich beispielsweise folgende Fragen stellen: "Wie groß ist der Mensch, der auf diesem Stuhl Platz nimmt?", "Wie viele Smarties passen auf die Sitzfläche?", ...

Sammelt zuerst mit der gesamten Klasse verschiedene Fragestellungen rund um den Riesenstuhl zusammen. Sucht euch nun in eurer Gruppe eine Frage aus und versucht sie mathematisch zu beantworten. Dokumentiert eure Lösungen, sodass ihr sie später der Klasse vorstellen könnt.

